

mardi 17 novembre 2015

Madame, Monsieur,

C'est avec un immense plaisir que j'ai découvert le travail d'Anne-Laure Walger-Mossière et assisté à son spectacle ULYSSE.

Le pari du gromelot est ambitieux et abouti, la performance des comédiens est remarquable et la mise en scène magnifique. Le jeu, le chant, les combats créent perpétuellement du rythme et de la surprise. C'est un spectacle qui ravit petits et grands.

Les projets d'Anne-Laure ont une folie et une rigueur qui lui sont propres et qui signent un univers très personnel et affirmé.

Je tiens donc à exprimer tout mon soutien et mon admiration au projet ULYSSE de DORLISS et Cie. Artistiquement et humainement, je me sens extrêmement proche de ce travail et de cette conception du théâtre. C'est un spectacle que j'aurais pu signer. Je lui souhaite longue vie.

Cordialement,



MARIO GONZALEZ